

COMMUNIQUE DE PRESSE

23 octobre 2020

Covid-19 : Point de situation dans les établissements du GHND au 23 octobre 2020

Suivant la tendance régionale, le nombre de patients atteints de Covid-19 hospitalisés dans les établissements du Groupement Hospitalier Nord-Dauphiné (GHND) est en sévère augmentation. Le risque d'une saturation des capacités d'hospitalisation est désormais avéré. Dans ce contexte, l'Agence Régionale de Santé a demandé à l'ensemble des établissements publics et privés de la région de restreindre leur activité chirurgicale aux interventions urgentes. De la même manière, les hospitalisations programmées en service de médecine ne présentant pas de caractère d'urgence seront reportées. L'activité de consultation sera également adaptée.

Toutes les équipes du GHND se mobilisent pleinement pour faire face à cette situation sanitaire exceptionnelle et prendre en charge les patients, chaque jour plus nombreux, qui s'adressent à nous. Afin de libérer du temps médical et soignant et des lits d'accueil pour les patients qui nécessitent une hospitalisation, les soins pouvant être reportés le seront (interventions chirurgicales, consultations, endoscopies). Nous ferons néanmoins tout notre possible pour continuer à prendre en charge les patients souffrant de pathologies chroniques et graves, les enfants et pour poursuivre nos activités de dépistages.

Si vous êtes concerné.e par un report de soin, l'hôpital vous contactera. Nous vous demandons de ne surtout pas annuler un rendez-vous de vous-même ni de tenter de joindre le groupe hospitalier pour que nous puissions mobiliser nos forces sur la prise en charge des patients qui le nécessitent. Sans nouvelle de la part de l'établissement, rien ne change : vous serez accueilli.e pour votre venue dans le respect des gestes barrières.

Bulletin de situation

Depuis le 24 août 2020, sur les 4 établissements du GHND, **251 patients ont été confirmés Covid-19** et **12 décès** sont à déplorer (10 au CHPO et 2 au CH Yves Touraine de Pont-de-Beauvoisin - CHPB).

97 retours à domicile après hospitalisation ont également été enregistrés.

Le 23 octobre 2020 :

- ▶ **Au CHPO**, 56 patients atteints de Covid-19 sont actuellement hospitalisés, dont 8 en réanimation.
- ▶ **Au CHPB**, 16 patients positifs sont hospitalisés.
- ▶ **Au CH Intercommunal de Morestel**, 3 patients positifs sont hospitalisés.
- ▶ **Le CH de La Tour-du-Pin** n'accueille aucun patient positif.

Suspension des visites

Afin de limiter les risques de contamination, **les visites sont à nouveau suspendues** sauf situations exceptionnelles sur dérogation médicale. Nous sommes conscient de l'impact de cette mesure sur les familles comme les patients et espérons pouvoir les rétablir rapidement. Les visites resteront exceptionnellement autorisées sur rendez-vous dans les EHPAD qui n'accueillent aucun résident atteint de Covid-19 et sous réserve d'une application stricte des gestes barrières.

Appel à renforts médicaux et soignants

Pour ouvrir des capacités d'accueil supplémentaires des patients atteints du Covid-19, nous avons besoin de renfort pour nos équipes hospitalières, de jour comme de nuit. Jeunes retraités ou actifs, **nous lançons un appel auprès de vous : médecins, infirmiers spécialisés, infirmiers, aides-soignants, kinésithérapeutes**. Nous avons besoin de vous pour lutter contre la Covid-19. Si vous souhaitez vous engager à nos côtés, vous pouvez nous appeler dès lundi 26 octobre 2020 au 04 69 15 70 62.

Appel aux familles pour faciliter les retours à domicile

Pour fluidifier les prises en charge et ainsi éviter un encombrement massif de patients en attente de places entravant l'accueil aux urgences, toutes les structures d'aide doivent être mobilisées pour faciliter un retour rapide à domicile. Nous sollicitons la compréhension des familles pour nous aider à gérer ces retours autant que possible.

Contact :

Adèle WUDTAVEE, Responsable Communication GHND (Groupement Hospitalier Nord-Dauphiné)
+33 (0)4 69 15 70 01 | awudtavee@ghnd.fr